

Secretaría General del Obispado

ULTIMOS NOMBRAMIENTOS

- Vicario Parroquial de Santa Teresa, Salamanca (16-9-1994),
P. Damián Cubillo Avila.
- Rector del Colegio Mayor «Nuestra Señora de Guadalupe» (Hispano-Americano, de la Universidad Pontificia) (26-9-1994),
D. Francisco Javier Herrero Hernández.
- Párroco «Moderator insólidum» de Miranda del Castañar, Garcibuey, Mogarraz, Sequeros, Villanueva del Conde, Cepeda, Cisneros de La Bastida, La Bastida, San Martín del Castañar y Casas del Conde (1-9-1994),
D. Tomás Gil Rodrigo.
- Cura Párroco «insólidum» de El Cabaco, Nava de Francia, Cilleros de la Bastida, La Bastida, San Martín del Castañar, San Miguel de Robledo, Casas del Conde, Miranda del Castañar, Garcibuey, Mogarraz, Sequeros, Villanueva del Conde y Cepeda (1-9-1994),
D. Juan Andrés Martín Fernández.
- Párroco de San Pedro de Rozados, Santo Tomé de Rozados, Cilleros el Hondo (1-9-1994),
D. Dionisio Parra Sánchez.
- Párroco de San Juan de Mata, Salamanca (30-9-1994),
P. José Angel Urcelay Martínez de Lizarduy.
- Vicario Parroquial de San Juan de Mata (30-9-1994),
D. José Luis Aurrecoechea Olabarri.
- Prof. de Religión del I.N.B. «Fernando de Rojas» (1-10-1994),
Pablo Fernando Lamamié de Clairac y Pairrez.
- Consiliario del Movimiento Familiar Cristiano (10-10-1994),
Afrodísio Hernández Casco (Operario Diocesano).
- Presidente de la Hermandad de Ntra. Sra. de la Soledad (11-10-1994),
M.I.S D. Victoriano García Pilo.